



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. llam

Miércoles 22.02.2017

Llamamiento del Papa por la carestía en Sudán del Sur y en el Cuerno de África

Al final de la audiencia general el Santo Padre lanzó un llamamiento en favor de las poblaciones de Sudán del Sur y de la región del Cuerno de África, sometidas a graves conflictos y a una gran hambruna.

“Suscitan una particular preocupación –dijo el Papa– las dolorosas noticias que llegan del martirizado Sudán del Sur, donde a un conflicto fratricida se une una grave crisis alimentaria que afecta a la región del Cuerno de África y que condena a morir de hambre a millones de personas, entre las cuales muchos niños. En este momento es más necesario que nunca el esfuerzo de todos para no quedarse solamente en declaraciones sino en dar ayudas alimentarias concretas y permitir que lleguen a las poblaciones que sufren tanto. ¡Que el Señor sostenga a estos hermanos nuestros y a cuantos trabajan para ayudarles!”.
